



教育スローガン 多力 思いやり

吹上中だより 平成30年2月号

校長 遠井潔之輔

節分も過ぎましたのに、いまだ寒さの続く毎日です。今月に入って、本校ではまず、2年生が学年の一大行事である「立志記念スキー宿泊学習」を行い、その目的をしっかりと達成して帰ってきました。また、3年生は県立高校の特色選抜入試があり、志願した生徒が挑戦しました。寒い毎日ですが、温かい春に向かうために必要なステップを着実に踏んでいる本校生を見て、大変頼もしく、またうれしく思います。

これからは、卒業・進学、進級に向けて本格的に準備を進める時期となります。 今年度もいよいよ大詰めとなって参りましたので、保護者の皆様・地域の 皆様には、変わらぬ御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

◆ 立志記念スキー宿泊学習(2年生)が行われました ◆

2年生は2月4日(日)~6日(火)、福島県猪苗代において「立志記念スキー宿泊学習」を行いました。スキー学習では、インストラクターさんの御指導のもと、誰もが夢中になって練習に励みました。初めてスキーをする生徒もたくさんいましたが、3日目には上手に滑れるようになりました。初日の夜、ホテルで行った立志式では各自が誓いを立て、誓いの灯を灯しました。また、御家族からの手紙に多くの生徒が涙し、感動的な式となりました。3日間、礼儀正しく規律ある行動をとることができ、一回り成長して帰校しました。



誓いを立てた立志式



スキーもみるみる上達



だるまの絵付け

僕は今回の立志記念スキー宿泊学習で実行委員 長を努めさせていただきました。立志式では、誓 いの言葉を宣誓し、大人への第一歩を踏み出すこ とができました。また、スキー学習でも積極的に 活動できました。今回学んだことを学校生活に活 かしていきたいです。

実行委員長 2の1 佐倉 知季

今回のスキー学習は立志記念の式も兼ねており、 私は実行委員として、式の準備や進行などを通し て良い経験をさせていただきました。一人一人が 自分自身を見つめ直して誓いを立て、最上級生に なる自覚が高まりました。今回学んだことを活か していきたいです。

実行委員 2の1 生澤 優輝

立志式では、思いを込めて誓いの言葉を宣誓しました。それぞれが大人への希望を胸に宣誓していました。スキー学習では、決していい天気とは言えませんでしたが、最終日には全員が滑れるようになり、最高のスキー学習となりました。

実行副委員長 2の2 岩﨑 茉紘

スキーレッスンでは、やったことのある人も やったことのない人も班ごとに助け合いながら 練習し、最後にはみんな滑れるようになりまし た。立志式では、一人一人が将来の夢について 深く考えることができました。みんなで楽しく 最高の思い出をつくることができました。

実行委員 2の2 鴻野 峻亮

◇ 租税教室(3年生)を開催しました

1月17日(水)、税理士の福富正浩先生を講師としてお招きし、3年生を対象に租税教室を開催しました。福富先生は、租税の意義や目的、租税の種類や納税の方法、税収の使途等について、細かく教えてくださいました。社会の授業で租税の学習をしている3年生ですが、専門家の先生のお話を聞いてさらに理解を深めることができました。福富先生ありがとうございました。



◇ 2学年PTA研修会を開催しました



1月18日(木)、2学年PTA研修会を開催しました。前半は市主催の「ハッピー子育て講座」として、子どもサポートセンター臨床心理士の佐藤直昭先生より、「発達に合わせた子育てと対応」のテーマで御講話いただきました。後半は「立志スキー宿泊学習」の説明会を行いました。保護者の皆様にはお忙しい中にもかかわらず、多数御参加いただきありがとうございました。

◇ 生徒会リサイクル活動を行いました

1月21日(日)、今年度2回目の生徒会リサイクル活動を行いました。本校では生徒会が中心となって、生徒が各家庭から持ち寄った新聞紙・雑誌・アルミ缶をリサイクルして、収益金を有効活用しています。運搬にはPTA役員さんや親父の会のみなさん、元PTA会長の槇田功様にお手伝いいただいています。今回もたくさんの回収物がありました。各御家庭の御協力に感謝いたします。



◇ 幼児とのふれあい体験学習(3年生)を行いました



2月5日(月)、3年生全員が吹上幼稚園を訪問し、幼児とのふれあいをテーマとした体験学習を行いました。本校生は3つのグループに分かれ、それぞれ年少・年中・年長の園児のみなさんとともに活動しました。日ごろ受験勉強に追われている3年生ですが、このときばかりは童心に返り、リラックスできたようです。吹上幼稚園の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

今回のふれあい体験で、幼児に対してどのように接したらよいかを学ぶことができました。園児のみなさんはとても元気で、僕も積極的に声をかけたり、一緒に遊んであげたりすることができました。 3年3組 小林 利矩

私は年中の園児さんたちと活動しました。園児さんたちとふれあっていると、私が小さかったとき のことを思い出しました。多くの人たちに支えられ、今の私があるということが改めてわかりました。

3年2組 関 桃佳

私は吹上幼稚園で園児さんたちと一緒に折り紙を折ったり、たくさんの子どもたちとふれあったり することにより、小さな子どもの気持ちを愛おしむ、よい体験をすることができました。

3年1組 吉羽 春菜

吹上中ブロック(吹上中・吹上小・千塚小)では子どもたちの学力向上に向けて『**家庭学習強調週間**』を設けており、3学期は**2月5日(月)~15日(木)**がその期間となっています。保護者の皆様には趣旨を御理解の上、子どもたちの**自己評価カード**のチェックの確認と「ノーメディアデー」の設定に御協力をお願いいたします。

● 吹上中学校HPもぜひ御覧ください。(栃木市教育ポータルサイトー吹上中学校 で検索できます。